



District U-2

La Griffe Lions

Volume 3, numéro 3

Décembre 2016



Éditorial par Lion Louis Bourassa
louisbourassa46@gmail.com



Vous pouvez me transmettre un court texte d'un maximum de 125 mots et photo de moins d'un MEG illustrant une activité que vous voulez partager avec les lions du district U- 2 à : louisbourassa46@gmail.com

DANS LE CADRE DU 175^e ANNIVERSAIRE DE FONDATION DE LA VILLE DE ST-RAYMOND

175^e
Saint-Raymond 1842 2017



LE THÉÂTRE DES LIONS DE ST-RAYMOND PRÉSENTE UNE CRÉATION COLLECTIVE
Mise en scène Marjolaine Bédard

Les placoteuses

ST-RAYMOND ENTRE DEUX BALCONS



13-14-20-21-27-28 JANVIER 2017
20 H (SIÈGES RÉSERVÉS) | SALLE MULTIFONCTIONNELLE ROLLAND-DION, ST-RAYMOND

PRIX : 22 \$ (PREMIÈRE REPRÉSENTATION LE 13 JANVIER : 17 \$)

BILLETS EN VENTE À LA PHARMACIE UNIPRIX PICARD ET SIMARD | 418 337-2238, POSTE 3

Retrouvez-nous sur 

EN COLLABORATION AVEC :  **Desjardins**
Caisse populaire de Saint-Raymond-Sainte-Catherine



Club Lions St-Étienne, St-Nicolas, St-Rédempteur
Souper spaghetti, tirage du 1000 Stéphanais et Karoké en collaboration avec le Conseil de la Fabrique



Dans l'ordre habituel, des Services d'entraide : Raymonde Gagné de St-Étienne, Marielle Gingras de St-Nicolas, Sophie Rhéaume de St-Rédempteur, Lion Denis Morissette responsable des œuvres, Lion Richard Demers président, Marcel Côté président de la Fabrique de la Paroisse St-Nicolas-de-Lévis et Lion Sonia Fréchette du Comité des œuvres.

Plus de 200 personnes ont assisté à notre événement du 5 novembre à l'aréna de St-Étienne. À l'occasion, nous avons remis des montants à divers organismes. Remise de trois chèques de 700 \$ aux Services d'entraide de St-Nicolas, St-Rédempteur et St-Étienne. Remise d'un chèque de 1000 \$ à la Fabrique de la Paroisse de St-Nicolas-de-Lévis. Ces argent sont récoltés lors de nos activités : le 1000 Stéphanais, le souper spaghetti, le tournoi de golf et la vente des gâteaux Lions (actuellement en vente auprès des membres Lions, du Métro de St-Étienne et de la Boucherie Huot de St-Nicolas).

L'événement a permis de voir s'exécuter de nombreux talents venant de la ville de Lévis.

Voici la liste de nos gagnants du 1000 Stéphanais pour des montants de 100 \$ à 1000 \$: la Maison des Jeunes de St-Étienne, Guy Forget, Jean-Rock Pelletier, la Caisse Desjardins-Chaudières, le groupe Gervais Desrosiers, les Scouts de St-Étienne, Gilles Piché, Kathleen Patoine, René Thibeault et Amori Sauer. Marc Gosselin fut l'heureux gagnant du 3000 \$. Les argent accumulés serviront pour les œuvres du Club réparties dans les secteurs de St-Étienne, St-Nicolas et St-Rédempteur.

Merci à tous ceux qui ont fait de cet événement un succès.

Défi de service du centenaire

Membres Lions, lors de mes visites l'an dernier, je vous ai parlé du « Défi du service du centenaire » dont l'objectif international était de venir en aide à plus de 100 millions de personnes jusqu'en juin 2018.

Grâce au dévouement des membres, l'objectif est présentement dépassé puisqu'il y a 121 484 827 bénéficiaires qui ont déjà été servis.



Je vous invite à prendre connaissance des derniers résultats publiés sur le site de l'International.

Faire participer nos jeunes : 27 420 clubs pour 39 323 974 jeunes à qui on a rendu service.

Aidez les jeunes de votre communauté ou faites émerger la prochaine génération de bénévoles en invitant les Leos et les jeunes de votre région à participer à un projet avec vous.



Partager la vision : 21 831 clubs ont rendu service à 19 520 532 personnes.

Participez à la réduction du nombre de cas de cécité évitables grâce à des actions d'information et de dépistages des troubles visuels. Faites le don de la vue avec des projets en faveur des non-voyants ou des personnes souffrant de troubles de la vue.



Soulager la faim : 21 228 clubs ont rendu service à 26 119 193 personnes.

Améliorez l'accès des populations vulnérables de votre communauté à une nourriture saine.



Protéger notre environnement : 20 713 clubs pour 36 521 128 de personnes qui ont bénéficié de ce service.

Préservez la nature afin que tous vos concitoyens vivent dans un environnement sain.

Les clubs reçoivent en récompense un écusson de fanion du centenaire avec un dessin spécial de pierres précieuses pour les années au cours desquelles il y a parrainage d'un projet mondial d'œuvres sociales qui bénéficie à la jeunesse, la vision, la lutte contre la faim ou l'environnement.

Pour l'année 2015-2016, certains clubs de notre district se sont mérité un fanion selon le nombre d'œuvres sociales auxquelles ils ont participé.

D'autres ont obtenu un fanion puisqu'ils ont réalisé un projet communautaire commémorant le centenaire.

Catégorie Bronze :

Zone 23 Centre : Deschambault-Grondines, Pont-Rouge et Québec-Nord

Zone 23 Ouest : Trois-Rivières

Zone 40 Est : St-Jean-Port-Joli Seigneurie

Catégorie Argent :

Zone 23 Centre : Pont-Rouge

Zone 40 Est : St-Jean-Port-Joli Seigneurie

Catégorie Or :

Zone 23 Ouest : La Tuque

Pour l'année 2015-2016, certains clubs de notre district se sont mérité un fanion selon le nombre d'œuvres sociales auxquelles ils ont participé. Les voici :

Zone/ Catégories	Émeraude (1)	Saphir (2)	Rubis (3)	Diamant (4)
23 Centre		St-Raymond	Deschambault-Grondines	Pont-Rouge Québec-Nord Québec L'Ancienne-Lorette
Zone 23 Est	Québec les Rivières	Cap-Rouge/St-Augustin Québec Beauport	Québec La Cité	Québec Laurentien
23 Ouest	Shawinigan			La Tuque Trois-Rivières
40 Est	Montmagny Ste-Perpétue		St-Jean-Port-Joli Seigneurie	
40 Ouest		St-Romuald	Lévis St-Jean- Chrysostome	Breakeyville Charny
44 Est		St-Apollinaire	Laurier -StFlavien St-Agapit	
44 Sud	St-Elzéar de Beauce Ste-Marie Tring St-Frédéric St-Jules		Ville St-Georges	
46 Est	Jonquière	Baie St-Paul Chicoutimi	La Baie Nord	Clermont-La Mal- baie Pointe au Pic Jonquière Métro
46 Ouest	Alma Métabetchouan	Dolbeau Mistassini	St-Félicien	Chibougamau

Je tiens à remercier et féliciter tous ces clubs pour leur implication afin de rendre service à plus de personnes possibles. Continuez vos bonnes actions ; les gens ont besoin de vous.

Pour les clubs qui n'ont pas participé, il est toujours temps de vous impliquer et si possible à chacune des ces œuvres sociales. Vous avez effectué des actions mais vous ne recevez rien. Alors, assurez-vous que vos activités sont vraiment déclarées par votre secrétaire sur le site de l'International à MyLCI. C'est le seul moyen pour que vos actions soient reconnues.

Donc, à nouveau « Félicitations à tous » et continuez à vous impliquer auprès des personnes de votre communauté.

Lion Christiane Lajeunesse
Gouverneure 2015-2016



Théâtre des Lions : « Les placoteuses » placoteront sur Saint-Raymond et son histoire

8 décembre 2016 Gaëtan Genoie

Un spectacle différent ! C'est ce qu'annonce le Théâtre des Lions pour sa pièce « Les placoteuses », qui pour trois fins de semaine dès les 13-14 janvier, s'inscrira dans les Fêtes du 175e.

Sous-titrée « Saint-Raymond entre deux balcons », la pièce Les placoteuses est une création collective mise en scène par Marjolaine Bédard et interprétée par 18 comédiennes et comédiens.

De fait, il ne s'agit pas d'une pièce de théâtre traditionnelle. Le fil conducteur de ce spectacle sera plutôt basé sur l'histoire et les gens de Saint-Raymond, tel que raconté par deux placoteuses sur leurs deux balcons voisins. Bien sûr dans un style humoristique, mais basé sur des faits réels.

Le texte est notamment inspiré de rencontres avec des gens qui avaient des choses à raconter sur notre ville et sa passionnante histoire.

La production 2017 du Théâtre des Lions promet d'en mettre plein la vue et les oreilles, avec un spectacle multidisciplinaire incluant danse, chant, sketches et plus encore.

Cette édition spéciale 175e durera plus de deux heures. Les représentations auront lieu les vendredis et samedis 13-14, 20-21 et 27-28 janvier 2017. Les billets sont en vente chez Uniprix Picard et Simard, téléphone 418 337-2238. Venez rire pour une bonne cause. Vous vous ferez du bien et vous en ferez à d'autres.

Comédiens et techniciens qui présenteront la production 2017 du Théâtre des Lions, Les placoteuses



Le **Club Lions de Breakeville**, fidèle à sa tradition, a encore une fois paradé le Père Noël dans les rues pour annoncer la Guignolée Lions. La parade était le samedi 3 décembre et la Guignolée le dimanche 4 décembre 2016. Sur la photo, le Père Noël est entouré de ses fidèles lutins. Merci aux gens d'avoir fait un succès de ce passage du Père Noël ! (Lion Pierrot Fortier)



Une autre belle activité de service pour le **Club Lions de Lévis**. Mercredi le 15 décembre dernier, plusieurs membres se sont rendus au Comptoir Alimentaire le Grenier de Lauzon. À cette occasion, le Club Lions de Lévis offrait le dîner de Noël aux usagers de cet organisme de charité. La dinde, les atacas et la bûche de Noël étaient à l'honneur...

Pour l'occasion, 14 membres du Club sont allés servir le repas et faire la vaisselle avant de quitter pour le congé des fêtes. Plusieurs prix de présence ont été attribués et l'animation musicale de circonstance a été assurée par notre amie Lion Linda Poirier... Un autre beau moment pour le Club Lions de Lévis. Bon congé des fêtes à tous. On se revoit en janvier...

(Photo: Lion Louis Guay)

Équipe du Bulletin « La Griffe Lions »

Rédaction : Lion Louis Bourassa, PDG

Correction : Lion Francine Boucher

Pour publier une activité, contactez le Lion Louis Bourassa : louisbourassa46@gmail.com

Publication : Lion Denis Rochefort, PDG

Aspect technique : Lion Pierrot Fortier